

PIEROS



Portail de l'observation sanitaire,
médico-sociale et sociale en
Auvergne-Rhône-Alpes

3 juin 2019



Objectifs

- Faire connaître le plus largement possible les travaux réalisés en matière d'observation en santé, médico-social et social, au sein de la région Auvergne-Rhône-Alpes.
- Aider les acteurs régionaux à repérer les bases d'indicateurs (sociaux et de santé) et les répertoires d'adresses disponibles en ligne : développement de nouveaux outils.

Historique

- 2004 : ouverture de Pieros sur les études sur l'observation en santé en Rhône-Alpes
- Ouverture successive de trois volets : santé, social, médico-social
- 2016 : intégration des trois volets dans une même base
- 2018 : corpus complété par les études auvergnates

Critères d'inclusion des études

- Études régionales localisées à l'intérieur de la région
- Données quantitatives ou qualitatives
- Rapport d'étude (ou article) localisé et mis à disposition

Alimentation

- Logiciel de veille
- Collaborations
- Signalement de la part des utilisateurs

Quelques statistiques

- Plus de 3 000 études recensées
- 4 flashes info en 2018
- Prochain Flash : fin mai 2019
- Questionnaire d'évaluation



www.pieros.org